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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y once 

minutos del día veinte de mayo del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, el acta de 

la sesión anterior celebrada el día 22 de abril del corriente 

con los votos positivos de Por Ávila, PP y Ciudadanos y el 

voto en contra del PSOE, por considerar que la contestación 

del director de instalaciones deportivas relativa a la 

apertura de la Ciudad Deportiva Sur el fin de semana 



 

siguiente a la fecha en que se celebró la comisión de 

febrero, no está bien recogida en el acta del 19 de febrero y 

tampoco se modificó tal y como solicitó en el acta del 22 de 

abril; por lo tanto ya no quiere que se modifique, pero vota 

en contra del acta.  

 

Asimismo D. Josué Aldudo matiza que con respecto al 

último punto de Ruegos y Preguntas que realizó en la anterior 

comisión; Dª. Azucena Jiménez manifestó el asunto en la 

Comisión de Servicios Sociales y no a él. 

 

 

2º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

  

 Por la Presidencia se informa a los miembros de la 

Comisión que se está trabajando para intentar normalizar el 

préstamo de libros en la biblioteca, de conformidad con la 

normativa del gobierno. 

 

 Con respecto a las instalaciones deportivas se trabaja 

en el mismo sentido, con el fin de proceder a la apertura de 

las instalaciones no cubiertas en la fase 1. 

 

 Asimismo, con respecto al programa cultural se está a 

expensas de los avances que se vayan produciendo con el fin 

de su normalización; cediendo la palabra a D. Ángel Sánchez 

que informa que ha sido convocado a una reunión de Ciudades 

Patrimonio, quedando pendiente fijar los protocolos en la que 

tendrá lugar el próximo día 26 de mayo, aunque las primeras 

impresiones es que no se podrá iniciar la actividad normal 

hasta el mes de septiembre. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta que se debería tener en 

cuenta que los libros devueltos a la biblioteca tienen que 

estar en cuarentena, al no poderse utilizar productos 

desinfectantes porque pueden dañar el libro y se debería 

intentar que cuando se solicite un libro se tenga preparado 

para que los usuarios no accedan a la biblioteca; y en caso 

de que tuvieran que entrar deberían ir acompañados de 

personal de la biblioteca para impedir que se toquen los 

libros. A lo que le contesta la Presidencia que agradece la 

sugerencia, pero de conformidad con el informe de la 

Archivera-Bibliotecaria habrá una instalación destinada para 

la cuarentena de los libros.  

  



 

3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

     Por la Presidencia se da la palabra al representante de 

Ciudadanos, D. Alberto Burgos, que: 

- Pregunta sobre los protocolos para adoptar en el 

acceso a las instalaciones deportivas en la fase 1. 

- Asimismo preguntó sobre las conversaciones con 

Colegios Diocesanos sobre la utilización de Sancti 

Spiritu. 

- Con respecto a cultura propone dotar de una 

plataforma para acceder a los actos culturales vía 

streaming o similares; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que se está estudiando esta 

posibilidad y su intención es recogerlo en el pliego 

para la próxima adjudicación de la sonorización de 

los actos municipales. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

- Pregunta cómo tienen planteado el desarrollo de las 

clases presenciales a partir de septiembre en las 

escuelas de música y arte; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que está trabajando en una 

propuesta del profesor de dulzaina. 

- Con respecto a las fiestas de verano pregunta si se 

van a suspender; a lo que le contesta la Presidencia 

que no se sabe en qué situación van a quedar y en 

base a las condiciones que se planteen se intentará 

hacer algún tipo de actividad por lo que se ha 

reservado a tal fin una partida económica. 

- Respecto a las piscinas de verano se interesa por las 

condiciones en las que se van a abrir; a lo que le 

contesta la Presidencia que de momento lo que se va a 

hacer es tenerlas a punto y que se abrirán en las 

condiciones que se establezca en función de las fases 

de desescalada. 

- En cuanto a la piscina cubierta del Polideportivo 

Manuel Sánchez Granado se debería valorar su apertura 

en verano; a lo que le contesta la Presidencia que lo 

están valorando. 

- Propone que durante el verano se realice un programa 

de actividades deportivas durante un mes por las 

escuelas deportivas; a lo que le contesta la 

Presidencia que le parece una propuesta muy buena que 

le agradece y valorará; a lo que contesta D. Josué 

Aldudo que desde el PSOE se ha tendido la mano en 

todas las áreas y en ésta se les ha aceptado algunas 



 

de sus propuestas y la disposición de su grupo es 

colaborar en todo lo que pueda. 

- Propone que la reserva y pago de las instalaciones 

deportivas se realice con tarjeta; a lo que le 

contesta la Presidencia y el Concejal de Deportes que 

están de acuerdo y trabajando en ello. 

- Manifiesta que su compañera, Dª. Azucena Jiménez lo 

ha propuesto en la Comisión de Servicios Sociales, 

pero que no obstante lo dice aquí por lo que afecta a 

esta Comisión; considera que el dinero que se ha dado 

a las familias para las ayudas de comedor es escaso y 

propone que el Ayuntamiento busque la forma de 

implementarlas. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- La primera pregunta ha sido contestada ya por la 

Presidencia, ya que iba a interesarme por la 

situación de los Colegios Diocesanos; contestando la 

Presidencia que se está a la espera de las normas que 

dicte la Federación de Castilla y León de Fútbol. 

- Asimismo se interesa por la apertura de las piscinas 

al aire libre; a lo que le contesta la Presidencia 

que esperarán a ver si fuera posible abrir en la fase 

2. 

- Propone que en los centros educativos se provea de 

hidrogel con sensores; a lo que le contesta la 

Presidencia que se les proveerá de hidrogel como a 

todos los servicios, pero que no obstante lo de los 

sensores lo valorará con la técnico de riesgos 

laborales. 

- Con respecto a la apertura de las bibliotecas una vez 

que se permita abrirlos den servicio salvaguardando 

al máximo la integridad de los trabajadores y la 

seguridad de los usuarios. 

- Propone que se devuelvan las cuotas de los meses no 

utilizados en las clases de natación; a lo que 

contesta el Concejal de Deportes que estas 

actividades se realizan por las escuelas que dependen 

de clubs deportivos o delegaciones y por lo tanto no 

corresponde la devolución al Ayuntamiento; en el 

mismo sentido asevera D. José Carlos Cubillo y así lo 

han hecho saber en las consultas telefónicas que han 

recibido. 

- Pregunta sobre el proyecto para la reapertura de las 

instalaciones al aire libre; a lo que le contesta D. 

José Carlos Cubillo con un somero resumen del informe 



 

de apertura en el que manifiesta que se va a 

establecer un único punto de acceso que se separará 

con vallas el acceso y la salida, asimismo sólo se 

abrirán las pistas de tenis de la Ciudad Deportiva 

Sur, Manuel Sánchez Granado y la Toledana y la pista 

exterior de atletismo instalando carteles con las 

normas de usos y recomendaciones que establece la 

normativa y las federaciones deportivas. 

 

D. Alberto Burgos pregunta cuántos usuarios pueden 

acceder a las pistas de tenis; a los que le contesta D. José 

Carlos Cubillo que sólo dos. 

 

Dª. Jacqueline Martín solicita que en la página web del 

Ayuntamiento se haga pública la información de acceso a las 

instalaciones deportivas; con lo que la Presidencia se 

manifiesta de acuerdo. 

 

D. Josué Aldudo propone que por los usuarios se firme 

una declaración responsable de que no tienen coronavirus; a 

lo que le contesta el Concejal de Deportes que ya se ha 

elaborado un modelo que estará en los accesos. 

 

D. José Antonio Herráez solicita que se refuercen los 

servicios de limpieza y desinfección; a lo que le contesta D. 

José Carlos Cubillo que al ser en la fase 1 en instalaciones 

al aire libre, se reforzará en la zona de entrada e 

información y que ha pedido unas alfombras, pero que los 

suministros están tardando; asimismo se está estudiando para 

que en la fase 2 la limpieza sea continúa, lo que implicará 

mucho refuerzo de los servicios. 

 

Dª. Jacqueline Martín solicita conocer el proyecto para 

ver si pueden aportar algo; a lo que contesta D. José Carlos 

Cubillo que ahora mismo lo tiene la Unidad de Diseño, pero 

que si el jueves o el viernes está hecho se lo puede pasar si 

lo autoriza el Concejal de Deportes; a lo que éste contesta 

afirmativamente. 

 

 Dª. Jacqueline Martín pregunta si se van a poder 

utilizar las instalaciones por deportivas no federados; a lo 

que le contesta D. Josué Aldudo que se podrá utilizar por no 

federados pero en el horario que está fijada la realización 

de deporte para las personas no federadas; a lo que replica 

la representante del PP que depende de la interpretación de 

la normativa, por lo que pide que se concrete bien. 

 



 

 Por la Presidencia se contesta que lo oportuno es 

esperar a ver la demanda de las instalaciones y a partir de 

ahí se decidirá. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que constan en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas y un minuto del día 

al principio indicado, de todo lo cual, yo, la Secretaria, 

doy fe. 

 

   Vº. Bº.               Ávila, 20 de mayo 2020 

EL PRESIDENTE                La Secretaria Comisión 

 

 

 

 

 

 


